



Harald Mohr, wurde mit dem Sankt Martins Preis 2013 geehrt. BILD: RAR

Preis für Harald Mohr

LIONS-CLUB Behinderten eine Chance geben

Am Sonntag hat der Lions-Club Leverkusen/Opladen den Geschäftsführer der Lebenshilfe-Werkstätten, Harald Mohr, mit dem Sankt-Martins-Preis 2013 geehrt. Die Auszeichnung geht alle zwei Jahre an einen Bürger der Stadt Leverkusen, der sich besonders für soziale Belange eingesetzt hat. „Wir haben uns für Harald Mohr entschieden, da er durch seine Tätigkeit vielen behinderten Menschen die Chance gibt, zu arbeiten und so in die Gesellschaft integriert zu sein“, sagte Peter Timm-Arnold, Präsident des Lions-Clubs Leverkusen-Opladen. Dieses Jahr habe sich der Verein aus Solidarität auch gegen die Verleihung im Spiegelsaal des Schlosses Morsbroich entschieden. „Wir sind lieber in das Bistro der Wildparks Reuschenberg gegangen, der von den Lebenshilfe Werkstätten betrieben wird“, so Timm-Arnold. (mbc)